MUNICIPIO DE SOMBRERETE

INFORME DE ACTIVIDADES DEL 01 DE ENERO AL 31 DE MARZO DEL 2023

Regidor: José Guadalupe Martínez Chávez

Comisiones: Desarrollo Rural

Minería

Como miembro del H. Cabildo del Ayuntamiento de Sombrerete, he participado activamente en las diferentes acciones que se realizan en el desarrollo y mejora del Municipio de Sombrerete, algunas de ellas son:

El **10 de enero 2023** Se asistió al salón ejidal para participar en reuniones de información de los diferentes programas de la secretaría de agricultura a través de Secampo a productores de nuestro municipio.



El **23 de enero 2023**, Se entregó apoyo para una familia con un niño de discapacidad de la comunidad de Emiliano Zapata



El 26 de enero, se asistió 30 Asamblea General de cabildo (21a Sesión Extraordinaria)



El **02 de febrero**, se asistió al evento del Desfile en conmemoración de la Virgen de la Candelaria.



Se participó en el evento deportivo acompañando a nuestro presidente municipal el Arq. Manuel Alan Murillo en unidad deportiva (Chivas VS América)



El **05 de Febrero** se acompañó a productores de durazno de nuestro municipio, a la renovación del Consejo del Sistema Productor de Durazno al departamento del INIFAP del Estado de Zacatecas.







El **09 de Febrero** del presente, Se acompañó a productores de durazno de la comunidad San José de Félix de nuestro Municipio a la capacitación de poda y combate de diferentes plagas a las que es susceptible el durazno, misma que es impartida por personal del instituto del INIFAP.







El **16 de febrero del 2023**, me reuní con compañeros de la delegación del Barrio del Peñasco para la planeación del festejo conmemorativo de los 124 años de la Fundación del Barrio del Peñasco.



El **24 de febrero**, acompañe al Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, presidente Municipal en la reunión informativa de los programas de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable promovida por la (SADER) en nuestro Municipio.





27 de febrero del 2023, se asistió a la 22va Sesión Extraordinaria de Cabildo



02 de marzo del 2023, se acompañó al presidente Municipal, el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo a la Inauguración del puente de Doroteo Arango.



El **07 de marzo**, se asistió a la plática informativa de Crédito Fondo Plata, donde se conocieron las oportunidades para que los negocios tengan una opción segura de hacer crecer su negocio y mejorar la economía, para comerciantes, empresarios y emprendedores de Sombrerete.



07 de marzo del 2023, Se participo en la reunión para la renovación del Consejo del Sistema Productor de Cebada donde participe como propuesta al titular de representante de productores del estado de Zacatecas, quedando electo por mayoría de votos.





15 de marzo 2023 Dentro de las acciones de coordinación con la ciudadanía se participó en la toma de protesta al Comité Campesino en Saín Alto Zacatecas, en compañía del secretario de Gobierno.





20 de marzo, Se llevo a cabo la conmemoración 124 Aniversario de la Fundación del Barrio de Peñasco, lugar de importantes hombres y mujeres que trascendieron en la historia de nuestro Municipio.



21 de marzo, se participó en el desfile de conmemoración del 217 aniversario del natalicio de Benito Juárez quien fue presidente de México e impulsor de las Leyes de Reforma. Benemérito de las Américas es considerado uno de las figuras políticas más importantes de nuestro país.



28 de marzo, se hizo acto de presencia en las finales de la liga municipal de voleibol.



29 de marzo, se asistió a la Capacitación para el Levantamiento del Censo Nacional de Gobiernos Municipales y Demarcaciones Territoriales del INEGI a cargo de Ventura Sinuhe Flores.



30 de marzo del 2023, Asistí a la 32 Asamblea General, (23a Sesión extraordinaria) de cabildo.



31 de marzo, participe en la asamblea para llevar a cabo la renovación del Consejo del Sistema Productor Frijol a nivel Estatal, llevando a cabo en le Salón Ejidal, con la asistencia de diferentes productores de nuestro Municipio.



Cumpliendo con mi compromiso de informar, lo que en beneficio de la ciudadanía Sombreretense he realizado, entrego mi informe de actividades el día 12 de abril del 2023.

